

# L'Ange gardien, notre garde du corps

Ange, qui a été en 1974 à côté de saint Josémaria lors de son séjour en Argentine, dit ici combien il fut touché par la façon dont le fondateur de l'Opus Dei se souciait de tous ceux qui l'entouraient. « Connaître le Père fut la plus belle chose qui ait jamais pu m'arriver".

04/10/2013

Ange, qui a été en 1974 à côté de saint Josémaria lors de son séjour en Argentine, dit ici combien il fut touché par la façon dont le fondateur de l'Opus Dei se souciait de tous ceux qui l'entouraient. « Connaître le Père fut la plus belle chose qui ait jamais pu m'arriver".

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/lange-gardien-notre-garde-du-corps/> (06/02/2026)